

学校だより



第 4 号

いわき市立

久之浜第二小学校

校長 菅原 真

大きく育てと願いを込めて

じゅうねんの定植

先月種をまいたじゅうねんが芽を出し、今回は、畑への定植の体験をしました。初めて体験する一年生も、保存会の皆さんや、上学年の児童に教えてもらいながら一つ一つ丁寧に植えることができました。

参加した三年生のHさんは、暑くて大変だったけれど、上手に植えられてうれしい。大きく育てほしい。」と書いていました。



学校評議員会開催 6/7

校長より本年度の学校運営について説明させていただき、評議員の皆様方よりご意見をいただきました。

「久二小を卒業してよかった、久二小に通わせてよかった。」と思うて頂けるような学校づくりを進めていかなければ

ならないと、校長として改めて確認しました。
令和四年度学校評議員

- 根本 廣康 様 (筒木原区長)
- 折原 忠利 様 (同窓会)
- 根本 茂信 様 (同窓会)
- 猪狩由美子 様 (PTA顧問)
- 佐藤 孝江 様 (PTA顧問)
- 根本 重和 様 (前P会長)
- 田村 一朗 様 (現P会長)

826名の6年生が参加

いわき市小学校陸上競技大会

同大会は、六月二十三日、いわき市営いわき陸上競技場において八百二十六名の六年生が参加して開催されました。コロナ禍により三年ぶりの開催となりました。本校からも、七名の六年生が参加しました。



六年生の感想 (一部抜粋)

とても緊張していたけれど、最後まで頑張つてよかったと思います。「Rさん」
カレーで四人でバトンをつないでゴールできてうれしかったです。「Nさん」
いつもより楽しく過ごせました。理由は今年で一番みんなが笑っていたように思えたからです。「Rさん」



熱中予防とマスクの着用

気温、湿度が高くなり、熱中症の危険が高まる季節となりました。学校では、登下校時や屋外での活動、体育の時間等は、人との間隔を取ったうえでマスクを外してもかまわない。と指導しています。ご家庭でも、その日の気温や湿度、子どもへの体調に合わせて、お声掛けをお願いします。

社会人ってどんな感じ

6/16

五・六年生で市の体験型教育施設において「スチューデントシティ」の体験学習をしてきました。施設内にはいわき市役所をはじめ、九つの企業ブースがあり、子どもたちは、スタッフになり、利用者になったりしながら活動しました。事前に教室で十分準備学習をしていたので、充実した時間を過ごせたようです。

